

novembre 2013

Négotech

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Soirée de prestige au Palais de Chaillot



Le 5 novembre dernier, en marge de Batimat, les dix

industriels partenaires du club Négotech ont invité leurs partenaires de la distribution professionnelle pour une soirée exceptionnelle dans l'enceinte de La cité de l'Architecture et du Patrimoine abritée dans le Palais de Chaillot. Organisé pour la première fois conjointement avec le Négobois (négoce matériaux et négoce spécialistes bois) et Le Club Mercure (grandes surfaces de bricolage), cet événement complémentaire aux conventions de ces trois organisations a revêtu cette fois-ci un caractère exceptionnel avec la présence comme invité d'honneur de Jacques Attali dont l'intervention avait comme thème : « les chemins pour 2030 ». Après cette intervention qui a plus suscité d'échanges et de conversations lors du cocktail subséquent que de questions sur le moment, chaque club s'est retrouvé pour un dîner exclusif et privatif dans une des grandes salles du Palais de Chaillot.

Au final, cette soirée au caractère très professionnel – conjonction avec le salon Batimat et absence de conjoints ou conjointes dans l'assistance – a permis à quelque deux cents décideurs de trois filières de se rencontrer à nouveau dans un cadre très éloigné de celui des conventions organisées par les trois clubs. Cette distance était d'ailleurs une volonté de Jean-Pierre Ledoux, animateur de Négotech, qui tient à ce que la convention et la soirée événementielle aient leur propre identité et soient indépendantes l'une de l'autre.